

BOSSMAN

Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Dengarkan Aspirasi Warga Kecamatan Jamblang Melalui Ngopi Aspirasi di hari Jum'at

Panji Rahitno - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Aug 16, 2024 - 13:42



Kab.Cirebon - Jajaran Polsek Klangeran Polresta Cirebon Polda Jabar kembali menggelar jumat curhat di Aula SMAN 1 Jamblang, Jumat (16/08/2024).

Sama seperti biasanya kegiatan jumat curhat yang digagas Polri ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan, saran serta kritik dari masyarakat, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik. Namun Jumat Curhat kali ini Kapolsek Kamu menambahkan pesan himbauan Kamtibmas agar aman dan kondusif.

Dipimpin langsung Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja S.H.,M.H. didampingi Wakapolsek Klangeran Ipda Toton S.Sos, giat jumat curhat kali ini diadakan di SMA NEGERI 1 Jamblang yang mengundang Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda serta tenaga pendidik.

"Program jumat curhat merupakan program Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dengan mendengarkan secara langsung keluhan yang dirasakan masyarakat, " ujar Ngatidja.

Masyarakat yang hadir terlihat sangat antusias untuk menyuarakan segala apa yang menjadi keluhan mereka selama ini.

"Kami sangat berterima kasih pak, dengan diadakannya kegiatan ini kami bisa diberikan ruang untuk menyampaikan secara langsung masalah yang kami alami khususnya disekitar tempat tinggal kami, " Ucap Perwakilan tokoh Pemuda.

Dalam Pertemuan ini terdapat beberapa curhatan serta Aspirasi dari Masyarakat antara lain Maraknya Gerombolan Bermotor pada Malam hari yang membawa senjata tajam, Tawuran Pelajar dan Peredaran Obat-obatan yang tidak sesuai dosis.

Pada kesempatan itu Kapolsek Klangeran juga menyampaikan terima kasih karena selama ini warga sudah ikut membantu memelihara kamtibmas.

"Saya selaku Kapolsek sangat berterima kasih kepada warga masyarakat atas kerjasamanya dalam memelihara sitkamtibmas di Kabupaten Cirebon Khususnya Wilayah Kecamatan Jamblang yang aman dan nyaman," ujarnya.

" Terimakasih atas Aspirasi dan sarannya akan segera kami tindaklanjuti aspirasi dari masyarakat tersebut sehingga masyarakat menjadi nyaman dan tertib," Pungkasnya.